

Sportverein packt im Ort mit an

Die SG Waldkirchen hat den Vorstand neu gewählt und verdienstvolle Mitglieder geehrt. Dabei geht es den Verantwortlichen um mehr als nur Faustball, Schach und Gymnastik.

Von Silvia Kölbel
erschieden am 28.03.2018

Waldkirchen. Bei der Mitgliederversammlung der SG Waldkirchen am Freitagabend im Sportlerheim ist Rigo Völkel erneut zum Vereinsvorsitzenden gewählt worden. An der Spitze des 130 Mitglieder starken Vereins mit den Abteilungen Faustball, Schach und Gymnastik stehen ihm Wolfgang Schmutzler als Finanzchef, Bernd Gündel als Abteilungsleiter Schach, Ron Bauer als Chef der Faustballer sowie Andreas Heyne und Thomas Seifert zur Seite.

Die Waldkirchener Sportler nutzten die Versammlung, um die aktivsten und fleißigsten Mitglieder des Vereins zu ehren. Die Ehrennadel des Landessportbundes in Gold erhielten Bernd Gündel und Reiner Mothes. Über eine silberne Ehrennadel freuten sich Hermann Fenderl und Roland Meinelt. Mit der Ehrennadel in Bronze wurden Andreas Heyne, Thomas Kühne, Jessica Sitz, Ron Bauer, Thomas Seifert sowie Kerstin Schmutzler geehrt.

Aus Sicht des alten und neuen Vorsitzenden Rigo Völkel liegt ein erfolgreiches Jahr 2017 hinter den Sportlern des Vereins. Die Mitgliederzahl sei stabil und auch Kinder und Jugendliche gehören zu den Sportgruppen. "Allerdings brauchen wir Funktionäre und Übungsleiter", ermunterte Hans Detlef Lutz die Vereinsmitglieder, Verantwortung zu übernehmen. Lutz hatte die SG über viele Jahre angeführt und vertrat gleichzeitig den Kreissportbund, in dem er als Beisitzer tätig ist.

Um die Mitglieder zu motivieren, zeigte Rigo Völkel ein Video des Deutschen Fußballbundes, das zwar für die Vereinsarbeit von Fußballern gedacht ist, genauso gut aber jedem anderen Verein kleine Denkanstöße geben kann, so der Vorsitzende. "Zurück zu den Wurzeln", lautete der Titel des kleinen Films, das daran erinnert, dass das Herzstück eines Vereins die Gemeinsamkeit ist, indem alle für ein gemeinsames Ziel eintreten und persönliche Belange in den Hintergrund treten.

Ein paar Sätze weiter wurde es dann auch konkret. Denn es warten jede Menge Herausforderungen im neuen Jahr auf die Mitglieder der SG Waldkirchen. Die Amateurmeisterschaft im Schach mit Teilnehmern aus dem Waldkirchener Verein sind bereits in vollem Gange. Für die Faustballer beginnen bald die Punktspiele. Im April steht ein vereinsinterner Saisonauftakt an und die im Entstehen begriffene Frauenspielgruppe bei den Faustballern macht ebenfalls gute Fortschritte.

Daneben ist der Sportverein auch aktiv in das gesellschaftliche Leben des Dorfes eingebunden. Faustball-Abteilungsleiter Ron Bauer zählte auf, welche Aktivitäten der Verein plant, welche Höhepunkte im Dorf bevorstehen und wie sich der Sportverein daran beteiligen kann.

Die von Christina Riedel geführte Maiwanderung der Sportgemeinschaft soll ums Dorf herum führen und über die Geschichte des Dorfes informieren. Weiter geht es am Pfingstsonntag. Die an diesem Tag von der Gemeinschaft des Dorfes geplante Veranstaltung mit dem Namen "Rumsteign - Zeich zeign", erfordert die Mithilfe vieler Freiwilliger. Die beiden Rundwege ums Dorf, Steige genannt, sollen gemäht werden - alles Aktivitäten, an denen sich auch die Sportler der SG Waldkirchen beteiligen können und sollen, so Ron Bauer.



Ron Bauer, Andreas Heyne, Wolfgang Schmutzler, Rigo Völkel (von links nach rechts) sowie Thomas Seifert und Bernd Gündel bilden für die nächsten Jahre den Vorstand der SG Waldkirchen.

Foto: Silvia Kölbel